

site avec 260 participants. En 2013, ce sont 4 019, 70 € ont été récoltés ce qui ravit les organisateurs qui espèrent encore mieux pour 2014. C'est autour du verre de vin que tout le monde s'est réuni.

LES Margue ants roses

nable fut celle donnée par les amateurs roses en pleine parade nocturne et les cris et battements de mains aux couleurs d'un rose vif. L'après-midi sera suivi d'un goûter.

La Praca organisera le dimanche 16 février la visite du Visiteur à Bagnols-sur-Cèze, et l'après-midi sera suivi d'un goûter.

Renseignements et inscriptions
☎ 06 79 49 96 23



ants roses a fait l'admiration des
/PHOTO G.G.

culatation provisoire pendant les travaux devant être mis en place plus global avec une reprise de se être renaduite. La majeure partie de la population actuelle penche pour une dé-ouverture sur la cité.

VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

"Gospel Accord" en concert au Théâtre Benoît XII



Les choristes prennent la pose avant la répétition.

/PHOTOS J.M.C.

En 2011, ils ont créé leur propre association de chant gospel à Capella. Aujourd'hui, ils sont plus de 35 embarqués dans cette aventure musicale et amicale. Il est 19h, les portes du centre Totout'Arts claquent joyeusement. Ce soir, ils sont une trentaine, chanteurs amateurs, débutants ou confirmés, jeunes et un peu moins jeunes, à se retrouver pour partager leur passion. "Nous avons envie d'être ensemble pour transmettre l'histoire particulière du Gospel", explique la présidente Anne Langlais "C'est une musique qui touche à l'âme et qui est porteuse d'esprit de liberté. Au-delà des convictions religieuses ou autres, le message est es-

sentiellement spirituel". Les salutations échangées, les bises claquées, les voix des choristes installées en rond s'élevaient déjà dans la salle. À la baguette "virtuelle", le chef de chœur Joël Kelemen. "Cette aventure a pris un véritable essor sous l'impulsion de Joël", confie la présidente. Choriste et soliste, ce chef de chœur professionnel a fait le pari ambitieux de former les chanteurs "qui sont tous musiciens sans le savoir" à la pratique de cette musique singulière qu'est le gospel en faisant le choix exigeant du chant à capella et du travail à l'oreille, sans instrument ni partition. Des choristes à l'enthousiasme inépuisable, la rigueur de la di-

rection du chef, une soif de partage, une énergie communicative, une musique authentique, le groupe relève de nombreux défis. Depuis sa création, il se produit régulièrement sur scène (Temple Saint Martial, Cloître des Penitents Gris, cloître de la collégiale, église Saint Agricole) en une série de concerts qui lui a permis d'aller à la rencontre de son public toujours plus nombreux. Prochain rendez-vous important pour le "Gospel Accord": le concert qu'il donnera au Théâtre Benoît XII au mois de mars. En attendant ce nouveau challenge, "Gospel Accord" chantera l'amour tout simplement dans les Collégiales

Le chef de chœur



Créateur et leader du Gospel Street, Joël Kelemen a été choriste et soliste dans un groupe à envergure internationale, Gospelize où il s'est littéralement formé au contact d'un maître en la matière Emmanuel Diob, finaliste de The Voice en 2013.

Saint-Jean-Baptiste et Saint-Jean l'Évangéliste de Roquemaure. Ce sera le 14 février, jour de la Saint Valentin, bien sûr ! J.M.C.

Concert Gospel : samedi 29 mars, 20 h 30, Théâtre Benoît XII, rue des Teinturiers à Avignon. Si le cœur vous en dit : la 1^{re} séance de chant est offerte. RDV le mercredi à 19 h 30, local Totout'Arts www.gospelaccord.fr ☎ 06 61 99 57 92

AVI_006

18 mars, m
ASSISES
Premier

Tassé dan
Simbankang
pour le to
après les
100 jours,
souvent é
rique de "r
té des forc
ge", a der
demande

Affaire

Isabelle I
guement
assises d
maret lui
13 ans. E
dévoilan
une form
47 ans, q

TRIBUNI

Trois a

Le procé
de leur g
tion ave
la 16^e cl
ment sc
no-afgh
mai 201

ENQU

Dram

La déce
mité d
Mont-c
que aff
enquête
men d
fait l'ur
quelqu
valent